

令和5年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



# とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校

学校だより12月号

児童数548人

春日部市道順川戸 37-1

令和5年12月1日



## 150周年記念式典大成功

～学校と家庭、地域との連携に感謝いたします～

校長 松原秀樹

朝晩、冷え込んでまいりました。中庭の桜もすっかり冬の様子となりました。

先日行われた学校公開、150周年記念式典では、大変お世話になりました。保護者の皆様には朝早くから来校され子ども達のがんばる姿をご覧いただき、ありがとうございました。子ども達もお家の方に観られることをうれしく感じているようでした。

2校時、体育館での記念式典はたくさんの来賓の方に囲まれ、厳かな雰囲気味わう良い機会となりました。アトラクションでは、計画委員会の子供達を中心となって企画した全学年での呼びかけ、「150周年をもっと知ろう」クイズ、とよっち作者である中山田さんの紹介と代表者による絵描き歌、とよっち合唱団による合唱、6年生代表による和太鼓の演奏などが行われ、みんなで楽しい時間を共有することができました。

3校時は、かすかべ親善大使お天気キャスター平井信行氏による記念講演でした。「そうだったのか！天気予報」という演題で、1年生でも分かりやすく、6年生も満足する内容で楽しく学ぶことができました。何より、平井氏の少年時代からのお話を聞くことができ、子ども達も共感する部分が多かったことと思います。

私は、平井氏の講演の中で、御自身が学校へ行くのがいやになった時の経験を話されたことを興味深く拝聴しました。立ち直るきっかけはお家の人の言葉「人に迷惑をかけるな」だったそうです。お家の人からの言葉はとても響くものなのです。そして最後に送られたメッセージ「人生に無駄なことはありません。☀️(はれ)の日も☂️(雨)の日も☀️の光と☂️の水が植物を育てるのと同じ」という言葉が心に残りました。

先日の学校運営協議会の中でも、委員の方から「子どもは親にほめられるのが一番うれしい。たくさんほめてほしい。」と意見が出されました。御自身の経験から出された言葉でしたが、私はとても共感しました。ほめて伸ばすことは、学校教育にも通ずるところがあるからです。学校と家庭、地域が協力して子どもを伸ばす豊春小学校をこれからも創造していきたいと考えています。今月もどうぞよろしくお願いたします。

### 6年生修学旅行

11月15、16日の2日間、栃木県日光市へ修学旅行に行ってきました。宿での過ごし方、食事でのマナー、江戸村での班行動と、どれを取っても豊春小学校を代表する立派な態度でした。たくさんの学び、友情をこれからの生活に生かして欲しいと思います。



## 11月の教育活動より



### 150周年記念式典



11月11日(土)に150周年記念式典を行いました。授業公開、式典、アトラクション、講演会、植樹式と150周年を祝うのにふさわしい盛大な行事となりました。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ありがとうございました。



記念式典



「とよっち」絵描き歌コンテスト



和太鼓演奏



とよっち合唱団による合唱



平井信行氏の講演



河津桜の植樹式



### 1年生校外学習



11月1日(水)1年生が川口グリーンセンターに行ってきました。どんぐりを拾ったり、アスレチックで遊んだりしました。子ども達は、おもいっきり体を動かして遊ぶことができました。そして、お弁当をおいしくいただきました。



### 3年生社会科見学



11月2日(木)3年生が田中帽子店、松田桐箱店、春日部消防署に行ってきました。帽子店、桐箱店では、手作業で作る職人の洗練された技に驚きました。消防署では、はしご車やポンプ車を見たり、レスキューの訓練を見学したりすることができました。



### 持久走大会



11月21日(火)に持久走大会を行いました。子ども達は、最後まで一生懸命走りきることができました。10月から業間休みにマラソンタイムとして毎日練習してきた成果が発揮されました。温かいご声援ありがとうございました。